



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 1018**  
**16 de diciembre de 2015**

## **UCE graduó artistas con espíritu de cambio**

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, UCE, incorporó a nuevos licenciados en Actuación Teatral y Artes Plásticas. El Teatro de la Facultad fue el escenario donde se desarrolló el evento de graduación, al que asistieron autoridades, estudiantes, docentes y familiares.

En la ceremonia de graduación se presentó el trabajo realizado por el colectivo de arquitectos de décimo semestre de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, FAU, que consistió en los diseños del plan general urbano del campus universitario de Quito y de Tumbaco, y el anteproyecto del nuevo edificio de la carrera de música y danza. Estos diseños se realizaron en conjunto entre las Facultades de Arquitectura y Artes.

Fernando Sempértegui O. PhD., rector de UCE, destacó la entrega de los docentes que apoyaron en la formación de los profesionales y mencionó que la Universidad confía en el arte, pues es la creación humana por excelencia, que permite la formación de un espíritu siempre diferente.

Xavier León, decano de la Facultad, elogió el esfuerzo de los profesionales por haber elegido estudiar en la Fauce, consideró que muchas veces el arte y la cultura son subvalorados en la sociedad. Mencionó además que en base a la última encuesta realizada a los egresados se conoce que el 90% están empleados en una actividad relacionada a sus estudios.

En representación de los graduandos intervinieron Maritza Rodríguez, quien detalló el camino realizado por los alumnos bajo una motivación especial y resaltó que la Facultad fortalezca la formación en posgrado, para que todos continúen capacitándose en áreas afines a su carrera. El graduando Gledys Riera, levantó su voz para recordar a sus compañeros que deben siempre mantener el espíritu de cambio como actores sociales.

